

METIER DE GARDIEN.

Dernière mise à jour : 24-12-2014

Etude "évolution du métier de gardien et de l'organisation de la proximité"

La question du métier du gardien d'immeuble et de l'organisation de la proximité a fait l'objet d'échanges en séminaire des administrateurs AORIF, puis au sein des groupes thématiques de l'AORIF Emploi et Qualité de service.

Une étude sur "l'évolution du métier de gardien et de l'organisation de la proximité" a été lancée.

Cette étude a été menée afin de croiser les problématiques RH, liées au métier de gardien, et qualité de service, liée à l'organisation de la proximité, en proposant une vision prospective qui prenne en compte les enjeux actuels.

Télécharger ici la synthèse de l'étude .

Télécharger la publication "Dossier d'Ensemble n°26"